

PRINZ HENRY GEHT AUFS TÖPFCHEN



Caryl Hart Laura Ellen Anderson

kizz.
Freiburg · Wien · Basel



Prinz Henry war ein entzückendes Kind.
Er war schlau, lustig und glücklich.
Bekleidet mit Krone und Windel, streifte
er im königlichen Palast umher.





Er aß immer seinen Teller leer –



Biiitte!

und sagte brav
Bitte und Danke.



Er lächelte die Bediensteten
freundlich an –



und machte sich niemals
die Knie schmutzig!



„Mein lieber Henry“, sagte die Königin eines Morgens.
„Irgendwann wirst du König sein. Dann kannst du nicht
mehr in Windeln durch den Palast laufen.“



Ein Prinz muss mit gutem
Vorbild vorangehen. Am besten
hörst du gleich **HEUTE** auf,
Windeln zu tragen.“

